

Yamaha MT-03 optisch und technisch verfeinert

Yamaha hat die MT-03 zur nächsten Saison optisch und technisch verfeinert. Auffällig ist vor allem die geänderte Front mit den schräg angeordneten Positionsleuchten über dem LED-Scheinwerfer, die der 300er einen aggressiveren Look verleihen. Neu sind auch der 14-Liter-Tank mit breiterer Abdeckung und leichten Lufthutzen sowie die 37-Millimeter-Upside-down-Gabel mit goldfarbenen Außenrohren. Die hintere Dämpfung wurde optimiert und eine verlängerte asymmetrische Schwinge eingebaut.

Die Yamaha MT-03 ist in drei Farben erhältlich, kommt im Dezember auf den Markt und kostet 5499 Euro (plus Nebenkosten). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha MT-03.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-03.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha MT-03.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
